

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan bahwa peran orang tua dalam menanamkan disiplin pada anak dalam lingkungan keluarga di Desa Katialada Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara diantaranya ditinjau dari aspek peraturan menunjukkan bahwa orang tua di Desa Katialada telah menerapkan aturan yang dapat menanamkan atau memberikan pemahaman terhadap anak untuk memiliki nilai disiplin dalam keluarga, dimana peraturan tersebut secara tegas dan bersifat mendidik serta membimbing anak agar mereka tumbuh menjadi anak yang disiplin serta taat pada setiap aturan yang berlaku, baik di lingkungan keluarga maupun lingkungan masyarakat.

Ditinjau aspek hukuman menunjukkan bahwa peran orang tua di Desa Katialada dalam mendidik dan menanamkan disiplin pada anak baik waktu maupun perilaku, memerlukan sanksi ataupun hukuman agar supaya anak mengetahui dan sadar bahwa perbuatannya tersebut salah dan berjanji tidak akan lagi mengulangnya.

Ditinjau dari aspek penghargaan menunjukkan bahwa sebagian besar orang tua yang ada di Desa Katialada berupaya memberikan penghargaan atau *reinforcement* untuk memotivasi belajar anaknya agar rajin dan disiplin dalam belajar. Penghargaan yang diberikan oleh orang tua biasanya berupa hadiah yang dapat membangkitkan semangat anak dalam menanamkan disiplin di lingkungan keluarga.

Selanjutnya, ditinjau dari aspek konsistensi menunjukkan bahwa orang tua yang ada di Desa Katialada menunjukkan sikap konsisten terhadap anak terutama menyangkut penanaman nilai disiplin. Meskipun banyak diantara orang tua yang hanya hanya menyibukkan dirinya dengan hal-hal yang bersifat kebutuhan konsumtif anak.

5.2 Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian ini dapat dikemukakan beberapa saran, yaitu sebagai berikut :

1. Mengingat pendidikan anak merupakan tanggung jawab orang tua terutama dalam penanaman disiplin pada diri anak, maka peran orang tua sangatlah penting.
2. Pemahaman orang tua tentang cara menanamkan disiplin pada anak sangat penting guna terlaksananya disiplin pada anak dengan baik, dan diharapkan pula peran dari orang tua anak tersebut untuk selalu mengajarkan dan menanamkan kepada anak tentang disiplin yang baik.